



CLASSIQUES
GARNIER

« Présentation », *Revue d'histoire de la pensée économique*, n° 7, 2019 – 1, p. 6-8

DOI : [10.15122/isbn.978-2-406-09425-8.p.0006](https://doi.org/10.15122/isbn.978-2-406-09425-8.p.0006)

La diffusion ou la divulgation de ce document et de son contenu via Internet ou tout autre moyen de communication ne sont pas autorisées hormis dans un cadre privé.

© 2019. Classiques Garnier, Paris.
Reproduction et traduction, même partielles, interdites.
Tous droits réservés pour tous les pays.

La *Revue d'histoire de la pensée économique* s'inscrit dans la collection *Économies, Gestion et Sociétés* créée par les Classiques Garnier. Elle prend la suite de la série « Histoire de la pensée économique » de la revue *Économies et Sociétés* qui a cessé de paraître en septembre 2015. Elle conserve la même ligne éditoriale. Sa direction reste assurée par un Comité éditorial et un Comité scientifique international inchangés.

La *Revue d'histoire de la pensée économique* publie des articles originaux en histoire de la pensée, mais aussi en philosophie, épistémologie et méthodologie économiques, ainsi que des recensions d'ouvrages. Toutes les contributions sont soumises à l'appréciation du Comité éditorial et de deux rapporteurs anonymes. Les articles sont en français ou en anglais (pour les non-francophones), des résumés dans ces deux langues sont disponibles en fin de revue. L'enjeu est d'assurer la diffusion ainsi que la confrontation des résultats des recherches aussi bien au niveau national qu'international.

La *Revue d'histoire de la pensée économique* est publiée sous forme papier et électronique. Elle est mise en ligne par Classiques Garnier Numérique.

Les auteurs sont invités à présenter leur article selon les règles suivantes :

1. Un titre et un résumé en français de 500 signes espaces comprises avec 5 à 10 mots clés, le tout traduit en anglais, et un à trois numéros de la classification JEL (*Journal of Economic Literature*) des articles.
2. Une introduction, des parties et sous-parties, une conclusion et des références bibliographiques en fin d'article.
3. Les notes sont en bas de page, numérotées de 1 à n.
4. Si l'article contient un nombre important de formules, les numéroter et indiquer ces numéros entre parenthèses, en regard de la formule, à droite de la page. Il en est de même des graphiques et tableaux.

Une notice plus complète sera adressée aux auteurs des articles acceptés.

Les manuscrits, en version électronique (Word), doivent être adressés à :
rhpe@collections-classiques-garnier.com

The *Revue d'histoire de la pensée économique* belongs to the collection *Économies, Gestion et Sociétés* created by the French publishing company Classiques Garnier. It continues the series “Histoire de la pensée économique” of *Économies et Sociétés*, which ceased publication in September 2015. Its editorial policy, editorial board and scientific committee are unchanged.

The journal *Revue d'histoire de la pensée économique* publishes original papers on the history of economic thought, philosophy, epistemology and economic methodology as well as book reviews. Any proposal will be examined by the Editorial board and the quality of articles ensured through the process of anonymous peer review. Articles are published in French or in English with an abstract written in both languages in order to maximize the dissemination of knowledge at both national and international level.

The journal is simultaneously published in paper format and electronically. It is made available online by Classiques Garnier Numérique.

Authors are kindly requested to conform to the following rules. Papers should include :

1. A title, an abstract in French and in English of 500 signs including spaces and 5 or 10 keywords, also translated, and no more than three *Journal of Economic Literature* classification codes.
2. An introduction, sections and subsections, a conclusion, and bibliographical references at the end of the paper.
3. Footnotes at the bottom of each page, referred to by numerical superscripts from 1 to n.
4. If necessary, formulas, graphics and tables should be numbered consecutively. These numbers should be written in brackets at the right side of the page.

Once papers are accepted authors will receive full editorial details.

Manuscripts are to be sent electronically (in Word) to :
rhpe@collections-classiques-garnier.com

COMITÉ SCIENTIFIQUE

Manuela ALBERTONE, Università di Torino (Ital.); Salvador ALMENAR, Universidad de Valencia (Esp.); Arnaud BERTHOUD, Université Lille 1 (F.); Tony BREWER, University of Bristol (R.-U.); José Felix CATANO, Universidad Nacional de Colombia (Col.); Daniel DIATKINE, Université Evry-Val de Marne (F.); Evelyn FORGET, University of Manitoba (Can.); Jean-Jacques FRIBOULET, Université de Fribourg (C.H.); Alberto GIACOMIN, Università Ca' Foscari di Venezia (Ital.); Istvan HONT, University of Cambridge (R.-U.) (†); Nikolay NENOVSKY, U. of National and World Economy in Sofia (Bg.); Marc PENIN, Université Montpellier I (F.); Eduardo SCARANO, Universidad de Buenos Aires (Arg.); Margaret L. SCHABAS, University of British Columbia (Can.); Bertram SCHEFOLD, Johann Wolfgang Goethe Universität-Frankfurt (All.); Michael SONENSCHER, King's College, Cambridge (R.-U.); Hans-Michael TRAUTWEIN, Carl VON OSSIETZKY Universität-Oldenburg (All.); François VATIN, Université Paris Ouest-Nanterre-La Défense (F.); Carl WENNERLIND, Barnard College, Columbia University (E.-U.); Richard WHATMORE, University of St Andrews (R.-U.); Michel ZOUBOUKAKIS, University of Thessaly (Gr.).

COMITÉ ÉDITORIAL

Alain CLÉMENT, LEO-Université de Tours (†); Clément COSTE, Triangle-Institut d'Études Politiques de Lyon; Thierry DEMALS, CLERSÉ-Université de Lille; Ludovic DESMEDT, LEDI-Université de Bourgogne; Christophe DEPOORTERE, CEMOI-Université de la Réunion; Ludovic FROBERT, CNRS-ENS-Triangle; Rebeca GOMEZ BETANCOURT, Triangle-Université de Lyon; Alexandra HYARD, CLERSÉ-Université de Lille; Marlyse POUCHOL, Université de Reims-CLERSÉ-Université de Lille; Joël-Thomas RAVIX, GREDEG-Université de Nice-Sophia Antipolis; Christophe SALVAT, CNRS-Centre Gilles-Gaston Berger-AMU; Ramón TORTAJADA, GREG-Université Grenoble Alpes.

DIRECTEUR DE LA REVUE

Ramón TORTAJADA.

© 2019. Classiques Garnier, Paris.

Reproduction et traduction, même partielles, interdites.

Tous droits réservés pour tous les pays.

ISBN 978-2-406-09424-1

ISSN 2496-4646